

La redoutable vertu du courage, incarnée par son épouse, Josette ROBIN, née VERNET en Algérie Française :

*« Mon épouse incarna de manière sublime cette redoutable vertu du courage. En en faisant une joie, elle devint le ciment et la condition de mes actions. ».*

Neuf enfants entrèrent en détention.

*« En 1961, nous avons huit enfants... Tous, ils entrèrent avec moi, en détention « ... Quel prix ! C'est inimaginable. Quelle onde de choc se perpétue dans les tréfonds de nos enfants qui ont été projetés dans cette tourmente ! Quelle souffrance pour eux dont la pudeur a toujours interdit le moindre reproche !*

*G.Robin*